



Castellar, 11 de febrero de 2013

EXCMO. AYUNTAMIENTO
CASTELLAR DE LA FRONTERA
(Cádiz)

Queridos vecinos/as.

Tres buenas noticias quiero hoy compartir con todos. **La primera** se refiere al pago de las facturas de los gastos que se generan en el Ayuntamiento. Al comienzo de la legislatura había un retraso de 6 meses en el pago a proveedores. Actualmente **hemos conseguido reducir esta demora a sólo dos meses**. Esto es muy importante, ya que la ley permite a los proveedores cobrar intereses (del 7,75%) cuando nos retrasamos en el pago. Por otro lado, teníamos un déficit que, como todos sabemos, ascendía en 2010 a **340.000 euros** (56 millones de pesetas) y en 2011 se redujo a **300.000 euros** (50 millones de pesetas). El departamento de Intervención del Ayuntamiento está ultimando los cálculos del déficit del 2012, espero que la reducción sea notable y podamos empezar a ver con claridad que todas las medidas que hemos tomado en el último año y medio están dando el fruto deseado.

La segunda buena noticia es que está previsto que el Delegado Provincial de Vivienda nos visite este mes para entregar los proyectos de Rehabilitación de Viviendas. En total se va a invertir 100.000 euros (16,5 millones de pesetas) en obras que generarán empleo a corto plazo.

La tercera buena noticia es que el viernes pasado desde la Diputación de Cádiz, recibimos la 'encomienda de obra' de la Iª Fase del Centro de Día para Personas Mayores que vamos a construir en la calle La Línea. En esta obra se van a invertir 79.000 euros (13 millones de pesetas) de los cuales 69.000 euros los aporta la Diputación a través del Plan Provincial de Empleo y 10.000 euros los aporta el propio Ayuntamiento.

Quiero agradecer a todos los trabajadores del Ayuntamiento y a los concejales que se esfuerzan con mucha ilusión y sin cobrar un solo euro, el trabajo duro que están realizando para conseguir sacar a flote la economía del Ayuntamiento que con tanto déficit encontramos. Si no hubiésemos tomado esas medidas hoy estaríamos en bancarrota. También hemos mejorado servicios reduciendo su coste y lo estamos consiguiendo sin que sea el vecino/a quien tenga que pagarlo de su bolsillo.

Vuestro Alcalde

Juan Casanova

